
 



VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO 

N° 1 

Il giorno 16 settembre dell’anno 2020, nei locali dell’Istituto Comprensivo Statale 

“Vittorio De Sica”, si è riunito il Consiglio di istituto per discutere i punti all’ordine del 

giorno, indicati nella convocazione, recante il seguente numero di protocollo 

1403/A19, di cui in allegato sopra. 

Sono presenti 

Componente docente: Componente 

personale A.T.A. 

Componente genitori: 

Ambrosio Michela G. 

Antignani E. Bruna 

Garbo Emilia 

Mignano Maria 

Nocera Francesco 

Salipante Concetta 

 Alonzi Annarita 

Amato M. Daniela 

D’Aponte Salvatore 

Ferrante Stefania 

Montanino Pasquale 

Roffo Marianna 

Risultano assenti 

Componente docente: Componente 

personale A.T.A. 

Componente genitori: 

Ambrosio Cristina 

(giustificati motivi) 

 Ilardi Carmela 

Russo Rosita 

All’assemblea partecipa il Sindaco del Comune di Volla, avv. Pasquale di Marzo, su 

invito del dirigente scolastico. 

Prima di aprire la seduta, il dirigente scolastico, chiede ai componenti del Consiglio, 

se gli insegnanti Baldari Annamaria, Battini Rosaria, Rosati Concetta, Cioffi Gennaro 

possono intervenire, durante la discussione. 

Il Consiglio, all’unanimità, esprime parere favorevole. 

Il Dirigente apre la seduta, ringraziando il Sindaco per la sua presenza. Procede, 

illustrando il piano organizzativo dell’istituto per l’avvio imminente dell’anno 



scolastico, elaborato in funzione dell’emergenza coronavirus e finalizzato al 

contenimento del rischio di contagio. Il piano è pubblicato sul sito dell’Istituto. 

Considerata la particolarità della situazione, chiede ai genitori la collaborazione 

fattiva e responsabile per affrontare tutte le difficoltà che si potranno presentare, 

soprattutto, di farsi portavoce delle decisioni prese presso tutti i genitori.  

Ribadisce, inoltre, che per evitare pericolosi assembramenti, l’entrata e l’uscita degli 

alunni dei tre ordini di scuola saranno scaglionate e saranno utilizzati tutti gli accessi 

disponibili, dove personale addetto accoglierà i loro figli. Pertanto, sarà vietato ai 

genitori di entrare all’interno dell’Istituto per accompagnare i loro figli nelle aule. 

Affronta, poi, il problema degli interventi edilizi già richiesti e messi in evidenza nei 

vari sopralluoghi effettuati dai tecnici del Comune, nel mese luglio, ma non ancora 

realizzati.  

Passa, poi, la parola al Sindaco, il quale sottolinea che i lavori non sono stati ancora 

effettuati per l’impossibilità del Comune di anticipare le risorse economiche, ma in 

tempi brevi saranno avviati, avendo già effettuato tutte le procedure burocratiche.  

I docenti dei vari ordini di scuola chiedono di intervenire per esporre le 

problematiche riscontrate, ciascuno per il proprio ordine e grado scolastico. 

Per la Scuola dell’Infanzia, prendono la parola i docenti: Salipante C. e Nocera F. 

L’insegnante Salipante C. lamenta la mancata realizzazione di una nuova aula, come 

già richiesto, mentre l’insegnante Nocera F. sottolinea l’esigenza di rendere efficienti 

gli infissi, in quanto il loro cattivo funzionamento non consente un efficace ricambio 

dell’aria. 

In accordo a quanto detto, interviene il prof. Cioffi che rileva la stessa inefficienza per 

la Scuola secondaria di I grado, evidenziando, altresì, la necessità di rendere 

funzionali n. 2 aule per consentire il distanziamento degli alunni. 

La docente Baldari A.M. della scuola primaria chiede al Sindaco l’abbattimento di una 

parete tra due aule, situate al secondo piano del Plesso scolastico di Via Filichito, per 

poter disporre di un ambiente più ampio ed evitare il frazionamento di un gruppo 

classe. Inoltre, fa presente che i cumuli depositati all’interno e all’esterno dell’edificio 



scolastico del Plesso di Via Filchito devono essere immediatamente rimossi, in quanto 

uno dei cumuli ostruisce l’uscita di sicurezza – lato sud, mentre l’altro riduce a 90 cm 

Il passaggio pedonale che consente l’accesso/uscita degli alunni. 

Il Sindaco si impegna, in primis, a spostare i cumuli e a metterli in sicurezza, e a 

rimuoverli, completamente, in tempi brevi.   

Accoglie, inoltre, tutte le richieste, e si impegna a realizzarle, in tempi brevi, fermo 

restando che i primi interventi saranno quelli più urgenti e necessari. 

Successivamente, saranno disposti e, gradualmente, realizzati tutti gli altri per 

mettere l’Istituto in sicurezza.  Per di più, informa i presenti di aver già incaricato una 

ditta per realizzare un nuovo accesso al Plesso di Via Filichito e che l’attuale vialetto 

di accesso all’ingresso sarà delimitato da pannelli laterali di contenimento. 

Il Dirigente Scolastico chiede al Sindaco di essere delegata a realizzare gli interventi, 

indifferibili e urgenti, di manutenzione ordinaria, con successivo rimborso, 

opportunamente documentato, al fine di ridurre i tempi e garantire lo svolgimento 

della didattica, così come previsto dall’art. 39 del D.I. 129/2018.  

Il Sindaco si impegna a prendere in considerazione la richiesta del dirigente e di 

inviare risposta scritta al dirigente stesso.  

Terminata la discussione, relativa all’avvio dell’anno scolastico, il dirigente informa i 

presenti che è stato autorizzato un progetto FSE “Supporto per libri di tetto e 

Kit scolastici” per alunni della secondaria di primo grado e ne illustra contenuti e 

opportunità. 

Esauriti tutti gli argomenti posti all’o.d.g., la seduta è sciolta alle ore 12.00. 

Volla, 16/09/2020 

 Il Presidente  Il segretario 

Pasquale Montanino  Insegnante E. B. Antignani  


